

9月クローバー便り



令和5年9月

台風の到来に悩まされる9月を迎えました。昨年はコロナ対応に影響された秋の行事対応でしたが、今年は通常対応に近い形での開催が増えています。季節外れのインフルエンザの流行もあり、健康管理には予断を許しませんが、秋空の下で伸び伸びと頑張る子ども達を応援したいと思います。高校生は休み明けの定期試験がひかえています。頑張りに期待したいと思います。

つくしグループ

小学生は夏休みの宿題をしっかりと終わらせ、2学期を迎えることが出来ました。幼児さん・小学生共に、運動会の練習が本格的になってきています。疲れからか、咳をしたり、熱を出す子もいますが、元気に運動会当日を迎えるように、怪我や体調管理に気を付けていきたいと思います。

ひまわりグループ

夏休みも終わり新学期がスタートしました。子どもたちの中には計画的に課題を終わらせていました子もいればギリギリまで課題が終わっていない子もいましたが、なんとか終わらせることができました。今月はグループレク、中学生は学園祭などイベントが盛りだくさんです。中3生は部活を引退し、切り替えて受験勉強を頑張っており、職員も志望校に合格できるように支援していきたいです。まだまだ暑い日が続きますが体調に気を付けていきたいです。

さくらグループ

夏休み中にグループレクと夏祭りも楽しむことが出来、夏休みの課題も無事にみんな終わらせることが出来ました。夏休みが明けて2学期が始まり、いよいよ秋の学校行事の準備を始める時期となりました。小学校は運動会、中学校では2日間の学園祭に向けての取り組みを頑張っています。一時期インフルエンザが流行る事もありましたが、今では体調も回復して元気に過ごせています。

ひのきグループ

長い夏休みが終わり、小学生は運動会に向けて、中学生は学園祭に向けて毎日頑張って登校しています。高校生は退園に向けての取り組みとして、一人暮らし練習を始めたり、アルバイトにも挑戦したりと、社会に出て困らないように今のうちに経験できることを増やしている最中です。高校生に限らず小中学生も少しずつ成長をしながら、社会に出る準備ができればと思います。

かえでグループ

夏休みを終え、子ども達は学校のある生活へ徐々に感覚を戻しているところです。高校生は、自分の進路について考えなくてはいけない場面が夏休み中いくつもありました。これからより具体的に動いていくことになるので自分としっかり向き合いながら頑張ってほしいです。小学生は月末に運動会が待っています。今年も半日の開催ではありますが、毎日練習を頑張っているので本番がとても楽しみです。

◆ 9月の行事予定 ◆

9日 中・学園祭、文化の部

10日 中・学園祭、体育の部

18日 敬老の日 23日 秋分の日 彼岸墓参り

29日 十五夜 30日 小・運動会

